



FOTOS: OFICINA PARLAMENTARIA



PREOCUPACIÓN EXISTE POR LO QUE PASARÁ CON LOS LOCALES COMERCIALES CUANDO SE INICIEN LAS OBRAS Y QUÉ MEDIDAS DE SEGURIDAD SE TOMARÁN.

Obras de mejoramiento del borde costero norte tienen en jaque a pymes turísticas

Senador Durana intervino por locatarios ante el gobierno, por la poca claridad de qué pasará cuando inicien las obras.

Redacción
La Estrella

Preocupación existe entre los locatarios del sector Las Machas debido a que el Ministerio de Obras Públicas (MOP) iniciará la segunda etapa de las obras de conservación del borde costero durante 2025 para recuperar otro espacio público deteriorado, permitiendo con ello, recuperar más de 3 kilómetros del sector.

Viviana López, propietaria del Punto Surf que actúa como vocera de los recintos se reunió con el senador José Miguel Durana con la finalidad de expresar la incertidumbre que existe entre sus paredes que se trata de su fuente de ingreso económico que están viendo

amenazada, además que le solicitó que intermedie con los organismos pertinentes para obtener certezas de lo que sucederá realmente con ellos una vez que se inicien las obras.

Fue así como el legislador se reunió con la seremi del MOP, Priscila Aguilera, representantes de la Armada y de la Delegación Presidencial Regional, instancia en que expresó la intranquilidad de los propietarios de los negocios que con sus servicios aportan al turismo de Arica, generando empleabilidad y dando un poco de vida al entorno.

CRÍTICA SITUACIÓN ECONÓMICA

El legislador destacó la crítica situación económica



LOCATARIOS SE REUNIERON CON EL SENADOR DURANA.

ca que enfrenta la región y el país, señalando además que hay escasez de empleos, por lo que la reinvención de los dueños de los negocios no es una alternativa viable y por ende, buscan medidas de mitigación para no impactar tan fuertemente su actividad

comercial.

“Es fundamental garantizar que estas pymes no se vean perjudicadas en su operación durante el desarrollo de las obras, por lo que solicité a las autoridades competentes que se reúnan nuevamente con ellos y busquen alternati-

vas en donde se combine el mejoramiento de nuestro borde costero y el desarrollo económico de quienes trabajan en el lugar”, afirmó.

SEGURIDAD

La Armada enfatizó su compromiso con la seguridad

“Es fundamental garantizar que estas pymes no se vean perjudicadas en su operación durante el desarrollo de las obras”.

Senador José Miguel Durana

de los locatarios y del público en general durante el desarrollo de las obras, que incluirán el uso de grúas y maquinaria pesada, por lo que dijo que todas las medidas que se tomen servirán para resguardar la integridad de las personas.